

Blühwiesen für Insekten, Vögel und nicht zuletzt ein angenehmes Klima für die Bewohner - der eigene Garten

BILD: CHRISTINE GIET

Kolumne des Klimaschutzmanagers

Liebe Wenzenbacherinnen und Wenzenbacher,

Die Ersten Veranstaltungen zu Photovoltaik liegen hinter uns. Ich darf mich an allen Teilnehmenden bedanken! Es macht Spaß, wenn die Gedanken zur Energiewende auf fruchtbaren Boden fallen und rege Diskussionsrunden spontan entstehen. Auch einige Energieberatungsgutschein konnten überreicht werden. Ferner durfte ich im Nachgang persönlich bei manchem Bürger Wenzenbachs persönlich beratend tätig werden.

Heute soll nochmals auf die vorerst noch ausstehenden Veranstaltungen hingewiesen werden. Die Gemeinde freut sich auf Ihr Kommen! Natürlich ist der Besuch kostenlos.

Zielgruppe: Bürger die sich mit dem Gedanken der energetischen Sanierung beschäftigen und natürlich auch alle, die sich mit dem Thema erneuerbare Energien näher befassen möchten. Auch das Themenfeld Garten und Natur wird vertreten sein. Programm: Vortrag zum jeweiligen Thema mit offener Fragerunde. Sie sind herzlich eingeladen, Ideen einzubringen, zu diskutieren – alles ist erlaubt.

Wo und Wann: Treffpunkt ist der Sitzungssaal im Rathaus Wenzenbach jeweils ab 17.00 Uhr zum jeweiligen Datum. Kommen

Sie ganz zwanglos im Rathaus vorbei. Lassen Sie sich berieseln oder diskutieren Sie aktiv mit!

- 14.07.2022 Photovoltaik auf dem Eigenheim Gut zu Wissen
- 02.08.2022 "Balkon-Kraftwerk" Unabhängiger vom Strom mit überschaubaren Mitteln
- 01.09.2022 Gartengestaltung in Zeiten des Klimawandels smarte Lösungen in Sicht?
- 15.09.2022 Wärmepumpen Teil 1 Die Zukunft des Hei-
- 29.09.2022 Wärmepumpen Teil 2 Wärmequelle und Wärmesenke

Ich weiß, eine energetische Sanierung bringt auch immer große Anstrengungen mit sich. Und doch, nehmen Sie Chancen wahr, die möglich und sinnvoll sind. Vergessen Sie dabei nicht die lukrativen Förderungen vom Staat. Bis zu 50% Kostenübernahme sind möglich!

Kommen wir ins Gespräch! Mit sonnigen Grüßen, Frederic Fischer

Seniorennachmittag

Liebe Seniorinnen und Senioren,

gerne laden wir Sie zum Seniorennachmittag auf der Herbstdult in Regensburg ein. Dieser wird am 5.9. ab 13 Uhr mit attraktiven Preisen für Seniorinnen und Senioren vom VdK organisiert. Die Gemeinde übernimmt den Bustransfer sowie die erste Maß Bier/Radler/alkoholfreies Getränk! Anmeldungen bitte unter yvonne.herzig@wenzenbach.de oder 09407/3090.

Wir starten um 12 Uhr am Feuerwehrgerätehaus in Wenzenbach.

Weitere Zustiegsmöglichkeiten:



auf der Herbstdult

12:05 Uhr – Fußenberg Bushaltstelle (nähe Gasthaus Stuber)

- 12:10 Uhr Gasthaus Ebner (früher Gasthaus Götzfried)
- 112:15 Uhr Grundschule Irlbach
- 1 12:20 Uhr Getränke Weißgerber
- ı 12:25 Uhr Funclub Grünthal/Schützenheim Grünthal

Bitte teilen Sie uns mit, wo Sie zusteigen möchten. Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung!

Viele Grüße Ihr Sozialteam der Gemeinde Wenzenbach